

# WARTA

## Kodim Klaten Beri Pembelajaran Matematika Dasar Metode GASING Di SD Muhammadiyah Tonggalan

Agung widodo - [KLATEN.WARTA.CO.ID](http://KLATEN.WARTA.CO.ID)

Oct 26, 2024 - 11:02



*Kodim Klaten Sosialisasi Pembelajaran Matematika Dasar Metode GASING Di SD Muhammadiyah Tonggalan*

KLATEN – Kodim 0723 Klaten melaksanakan sosialisasi pembelajaran

matematika menggunakan metode GASING (Gampang Asyik dan Menyenangkan) di Sekolah Dasar Muhammadiyah Tonggalan yang terletak di Jl. Tapakdoro No. 19 Tonggalan Kec. Klaten Tengah Kab. Klaten. (26/10/2024)

Kegiatan ini dipimpin oleh Letda Cba Aristiyana dan bertujuan untuk memperkenalkan metode yang inovatif dan menyenangkan dalam pembelajaran matematika.

Metode GASING merupakan pendekatan pembelajaran yang dirancang agar anak-anak dapat menguasai matematika dengan cara yang lebih mudah, asyik, dan menyenangkan. Konsep utama dari metode ini adalah proses langkah demi langkah yang memungkinkan siswa membangun pemahaman berdasarkan materi sebelumnya.

Letda Cba Aristiyana menjelaskan bahwa pembelajaran dengan metode GASING tidak hanya menggunakan alat peraga, tetapi juga melibatkan aktivitas menyanyi untuk menghafal perkalian dan berbagai permainan berhitung yang menarik. Dengan cara ini, anak-anak terdorong untuk belajar dengan semangat dan tanpa paksaan, menjadikan pengalaman belajar mereka lebih menyenangkan.

“Metode GASING dirancang untuk membuat pembelajaran matematika menjadi lebih mudah dan menyenangkan bagi anak-anak,” ungkap Letda Cba Aristiyana.

“Kami berharap siswa tidak hanya memahami materi, tetapi juga menikmati proses belajarnya,” tambahnya.

Sementara itu Kepala Sekolah SD Muhammadiyah Tonggalan, Ghufon Ahmad AM, S.Pd mengapresiasi inisiatif dari Kodim 0723 Klaten. Ia percaya bahwa metode GASING akan mempermudah siswa dalam belajar matematika dan meningkatkan minat mereka terhadap pelajaran tersebut.

“Saya sangat mengapresiasi sosialisasi pembelajaran matematika menggunakan metode GASING yang diinisiasi oleh Kodim 0723 Klaten. Metode ini memberikan pendekatan baru yang inovatif dan menyenangkan dalam belajar matematika. Dengan langkah demi langkah yang sistematis, kami percaya bahwa siswa akan lebih mudah memahami konsep-konsep matematika dan menguasainya dengan baik,” ungkap Ghufon Ahmad AM, S.Pd.

“Saya berharap metode ini dapat meningkatkan minat belajar siswa dan menciptakan suasana pembelajaran yang lebih interaktif. Terima kasih kepada semua pihak yang telah berkontribusi dalam kegiatan ini. Mari bersama-sama kita dukung upaya ini demi kemajuan pendidikan di sekolah kita,” imbuhnya.

Dengan demikian, adanya sosialisasi pembelajaran matematika menggunakan metode GASING oleh Kodim 0723 Klaten, diharapkan dapat memberikan dampak positif bagi siswa, sehingga mereka dapat lebih mudah memahami dan mencintai matematika. (Red)